



Thème 6 | Une seule santé

« Une seule santé » est un concept et un cadre qui fait beaucoup d'adeptes au gouvernement, dans l'industrie et dans le monde de l'enseignement depuis quelques années. La prise en compte d'approches axées sur Une seule santé pour s'attaquer à certaines maladies d'intérêt a été mentionnée par plusieurs organismes fédéraux et provinciaux, dont le ministère de l'Agriculture, de l'Alimentation et des Affaires rurales de l'Ontario et le ministère de l'Agriculture, de l'Aquaculture et des Pêches du Nouveau-Brunswick. De même, des établissements d'enseignement vétérinaire de tout le Canada investissent beaucoup dans les approches axées sur Une seule santé. Citons par exemple le Collège vétérinaire de l'Ontario (CVO), qui défend le rôle essentiel de la santé animale et de la médecine vétérinaire dans Une seule santé. La création et les impacts du Centre for Public Health and Zoonoses, ainsi que la recherche clinique translationnelle de l'Institute for Comparative Cancer Investigation et du Centre for Cardiovascular Investigations, sont d'impressionnants exemples des forces considérables du CVO dans les domaines de la prévention et du contrôle des maladies zoonotiques et de la médecine translationnelle. À l'Université de Calgary, le développement d'Une seule santé est dirigé par la faculté de médecine vétérinaire, qui affecte des fonds à la recherche, à la formation et à des programmes de mobilisation communautaire visant à s'attaquer à des problèmes complexes au confluent de la santé humaine et de celle des animaux, des végétaux et de l'environnement et aux facteurs économiques et sociaux sous-jacents qui déterminent les possibilités d'améliorer la santé de tous les écosystèmes.